

Sisteron • Le loup des Monges, le nouvel héros de Jean-Paul Ferbaye

Ce samedi matin 26 juillet, Jean-Paul Ferbaye était le nouvel invité du festival mis en place par la Maison de la presse de Sisteron, "Le Livre en fête". L'auteur misonais qui a fait du massif des Monges son terrain de jeu et son lieu d'inspiration, présentait *Libres*, dont la couverture, un magnifique loup, a tout de suite attiré les passants. Dans cet « ilot de nature intacte aux bouleversants paysages » il fait revenir le canidé. Retour que redoute Julien Soubeyran, dernier



Jean-Paul Ferbaye s'est volontiers prêté au jeu de la dédicace et des photos.

Photo Le DL/A.B.

maillon d'une génération de bergers. Mais voilà que Camille, en spécialiste de cet animal mythique, va bouleverser ses certitudes. Dans cet ouvrage, l'auteur, ancien garde de l'office national des forêts, fait des clins d'œil à sa vie professionnelle et évoque ses rencontres animales et humaines.

Prochain rendez-vous du "Livre en fête" à la maison de la presse, rue Droite basse : samedi 9 août, à partir de 9 h 30 : Alain Delattre pour

Brûlez Notre-Dame. *Daphimé Libère 28/07/2025*